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 【委員会開会＝午前 10 時 00 分】 

  

ただいまから、総務委員会を開会いたします。本委員会

に付託されました議案については、お手元に配付したとお

りであります。すでに説明が終わっておりますので、ただ

ちに質疑に入ります。 

その前に委員長からお願いしておきます。委員及び執行

部におかれましては、簡潔明瞭な質疑、答弁をお願いしま

す。また、執行部におかれましては、発言する前には挙手、

マイクを使用し職名を発言の上、委員長の許可を得てから

行うようにお願いします。 

最初に「議第 67 号令和６年度羽島市一般会計補正予算

（第８号）」を議題といたします。質疑を行います。質疑の

ある方はご発言願います。 

  

岐阜県がん検診促進事業費補助金７万円について、事業

内容と検診見込数についてお聞かせください。 

 

岐阜県がん検診促進事業費補助金は、県が、市町村の行

う子宮頸がん検診において、罹患率の上昇する年齢層の自

己負担分の費用を無料化する事業に要する経費に対し補助

金を交付するものです。 

今回、事業の対象となる 25 歳の子宮頸がん検診受診者

64 名分の自己負担額を歳入として見込みました。 

 

他に質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑を終わります。続いて討論を行います。討論のある

方はご発言願います。 

  

（討論なし） 

 

討論を終わります。採決を行います。議第 67 号は原案の

とおり可決することにご異議ありませんか。 

 

（異議なし） 

 

ご異議なしと認め、議第 67 号は原案のとおり可決するこ

とに決しました。 



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南谷清司委員長 

 

 

 

 

 

 

川柳委員 

 

 

 

 

 

 

 

南谷清司委員長 

 

 

 

 

南谷清司委員長 

 

 

 

南谷佳寛委員 

 

 

 

 

 

以上で本委員会に付託されました案件の審査は終了いた

しました。これをもちまして総務委員会を終了いたします。 

なお、委員長報告についてはご一任願います。執行部は

退席して頂いて結構です。 

 

（執行部退席） 

  

【委員会閉会＝午前 10 時 04 分】 

 

【協議会開会＝午前 10 時 05 分】 

 

続いて協議会を開催いたします。「視察報告書」について

協議いたしますので、「視察報告書（案）」をご覧ください。 

 当委員会として、調査及び行政視察を行った結果につい

て、議長に報告することになっております。各委員から提

出のあった「振り返りシート」により、とりまとめました

「視察報告書(案)」に関して、ご意見などありますか。 

 

総社市の防災について、私は防災の担当記者として全国

様々な所に行ってるんですけど、総社市はプッシュ型の支

援ということで、自分たちの町を守るだけじゃなく、他自

治体へも支援して、その代わり総社市で災害があれば、他

自治体から手を差し伸べられるところが、一番感銘を受け

たところなんですが、その辺をもう少し反映して頂くとあ

りがたいなと思います。 

 

７ページから８ページにかけてそのようなことに触れて

あるんですが、このような形でよろしいですか。 

 

（川柳委員、同意） 

 

提言には入っていないんですが、羽島市は結構、周りの

自治体と協定を結んでいるので、提言にまで入れなくても

いいかなと思った次第でございます。 

 

赤磐市のスポーツの関係で、課題にはかんぽの宿の跡地

を利用した県立のスポーツ施設誘致が必要とあるんです

が、提言にも、かんぽの宿の跡地ではなくても、とにかく

スポーツ施設、僕は総合体育館が必要と思いますので、基

金も全く積み立てられていない状態なので、積み立てを再

開して頂けるように、提言の部分でお願いしたいです。 
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総合体育館までいくと賛否が分かれる気がしますので、

課題に書き込みましょうか。提言となると重いですので。 

課題に基金の積立の充実と更なるスポーツ施設の整備

と、このような書き方でよいですか。 

 

（南谷佳寛委員、同意） 

 

他にありますでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

それでは今の意見を追加して視察報告書とさせて頂きま

す。報告書への書き込み方は委員長に一任を頂けますでし

ょうか。 

 

（異議なし） 

 

次に「羽島市への提言」を協議いたします。「羽島市への

提言（案）」と「（参考）R５年度市への提言要約」をご覧く

ださい。 

当委員会として、行政視察を行った結果、執行部に提言

することがあれば、議長に報告することになっております。

「視察報告書」には、視察先ごとに「羽島市への提言」を

記載してあります。こちらから何点かピックアップして、

「羽島市への提言（案）」を作成いたしました。こちらを提

言書としてよろしいか、ご意見をお願いします。 

スポーツ関係と防災関係で二つのテーマとして、文量は

このくらいの文量かなと思っております。 

スポーツは支援と活用について、市の考え方や政策を整

理して早急に取り組んでほしいということで、一本の柱の

通った施策展開がされてないなという印象があります。先

ほどの南谷佳寛委員のおっしゃった施設の整備充実もそう

ですし、青少年のスポーツ振興、社会人のスポーツ振興、

さらにそれと健康との兼ね合い、地域振興、まちづくりな

ど、柱が通った施策の打ち出しが少し弱いということで、

こちらをスポーツ関係で持ってきています。 

防災について、羽島市は充実しているなと思っておりま

して、その中でも具体的に言うと、もっと子どもたちや保

護者を巻き込んだ防災訓練等が充実していくと、地域の防

災意識の高まりにもっと繋がっていくだろうと。 
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現在、子どもたちは学校の教育活動の中ではやってるん

ですが、地域と一緒にやるという観点がまだ薄いようです

ので、そんなことを具体的に取り組んではどうかというこ

とで、防災は具体的な内容にしております。 

いろいろご意見があるとは思いますが、市への提言とい

う形での委員会の提言となると、なかなか重くて、委員全

体の合意がないといけませんので、こんなところにさせて

もらいました。ご意見ありましたら。 

 

（意見なし） 

 

それではそのように取り扱います。 

なお、「視察報告書」と「市への提言」については、各常

任委員会の動向を確認し、修正させて頂くことがございま

すので、その点は委員長一任でお願いします。 

次に「委員会活動報告書」について協議いたします。「委

員会活動報告書（案）」をご覧ください。 

今年度から、「委員会活動計画書」を策定しており、その

計画書では、令和７年４月に、市ホームページに１年間の

活動をまとめた「活動報告書」を公開することとなってお

ります。今回は、お手元に配付しております「活動報告書

（案）」について、ご意見を頂きたいと思います。何かご意

見ございますか。 

 全体としては大体埋まっておりまして、「各委員の意見」

欄だけ空白となっております。ここを埋めて報告書として

完成させ、市のホームページに公開することとなります。 

 

「各委員の意見」なんですが、これは担当のテーマにつ

いての意見でよろしいですか。 

 

意見の内容はフリーですが、総務委員会の活動テーマを

踏まえて頂くことは必要になりますので、重点テーマであ

る防災とスポーツ振興の両方に触れて頂いてもいいです

し、ご自身の担当テーマに絞って頂いてもいいですし、１

年間の活動を振り返った各委員の思いを書いて頂ければい

いかなと思います。何かご意見ありますか。 

 

（意見なし） 

 

特にないようですので、それではこちら活動報告書とさ

せて頂きます。ホームページに活動報告書を公開する際に
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は各委員の意見を添えて公開することとなっておりますの

で、令和７年１月中にご自身の意見をまとめて事務局へ報

告して頂けますよう、よろしくお願いいたします。できれ

ば早いほうが良いかなと思っております。 

以上で総務委員会協議会を終了します。お疲れ様でした。 

 

【協議会閉会＝午前 10 時 20 分】 

 

 


